

Ibagué, 11 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2464

¡Campeón! Ibagué se quedó con el título del Festival Nacional de Pruebas Múltiples

El evento que se desarrolló en el Estadio de Atletismo del Parque Deportivo dejó al Club Correcaminos en el primer lugar del certamen que contó con el apoyo de la Alcaldía y el Imdri.

En unas emocionantes jornadas concluyó un nuevo evento deportivo en Ibagué. Esta vez, el Festival Nacional de Pruebas Múltiples que cumplió todas las expectativas en su organización y fase competitiva.

Fueron 350 deportistas de las distintas regiones del país que en las categorías U8, U10, U12, U14 y U16 compitieron en el Estadio de Atletismo del Parque Deportivo que sigue siendo uno de los mejores del país.

Durante el fin de semana estuvieron delegaciones de Antioquia, Atlántico, Bogotá, Cauca, Caldas, Cundinamarca, Huila, Quindío, Risaralda, Valle y Tolima, quienes resaltaron el avance deportivo que hoy se tiene en la ciudad.

“Ustedes tienen aquí un magnífico estadio, existen municipios que no cuentan con una pista avalada y certificada para todas las categorías, estamos felices”, dijo Guillermo Cantor, entrenador de atletismo de Fusagasugá.

Es de destacar que 35 deportistas de la escuela de talentos del Imdri que se forman diariamente con entrenamientos específicos en los barrios, comunas y corregimientos lograron 32 preseas, un resultado bastante positivo.

“Este tipo de certámenes les permite a nuestros atletas ir ganando experiencia, en mi departamento no se ven estos intercambios, por eso asistimos a Ibagué donde habilitan los escenarios para las nuevas generaciones”, dijo Gerson Grisales, estratega del Meta.

El objetivo de la propuesta ‘Casa del Deporte en Colombia’ permite dinamizar aún más la economía en distintos sectores, algo que se vio reflejado durante los tres días de pruebas en el Parque Deportivo.